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令和５年第２回公立豊岡病院組合議会（７月定例会）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問者（通告順）  

 

１  （ 13 番）  森  下  恒  夫  議員  

２  （６番）   清   水    寛   議員  

３  （７番）   須   山  泰   一  議員  

 

 

質問者１番：（ 13 番）森下  恒夫  議員  

 

１  朝来医療センターについて  

⑴  産婦人科外来の整備の進捗と開設にむけた今後の予定は  

⑵  経営改善に向けた取組みについて  

 

２  改革プランについて  

⑴  評価委員について  

⑵  国のガイドラインについて  

 

 

質問者２番：（６ 番）清水   寛  議員  

 

１  豊岡病院組合について  

⑴  管理者の経営方針  

⑵  但馬医療圏域と豊岡病院組合の担うべき役割  

⑶  直面する課題  

 

２  医療情報化の取り組みについて  

日時：令和５年７月 21 日 (金 )午前９時 30 分～  

場所：公立豊岡病院組合議場  

（統轄管理事務所  第一会議室 (公立豊岡病院２階 )）  

一般質問通告要旨一覧  
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⑴  情報基盤整備の状況  

⑵  これまでの課題と導入後の状況  

⑶  医療 DX に対する考え  

⑷  医療情報ネットワークの今後  

 

 

質問者３番：（７ 番）須山  泰一  議員  

 

１  コロナ感染症  

⑴  コロナ感染症第９波の当組合内における状況について  

 

２  マイナ保険証  

 ⑴  当組合内におけるマイナトラブルについて  

 

３  日高医療センター診療所化  

⑴  診療所化押しつけについて  

 

４  差額ベッド代  

⑴  差額ベッド代が請求できる要件について  

 


